

Hospital de La Serena: la unidad hizo la fuerza

Matías Walker
Senador



“Presidente, le pido por favor que se haga todo lo posible por iniciar a la brevedad la construcción del nuevo Hospital de La Serena”. Estas eran mis últimas palabras al terminar el saludo protocolar con el Presidente Gabriel Boric como nueva mesa del Senado, el pasado 26 de marzo. Tras esto la reunión volvió a comenzar, con el Presidente bien informado y consciente de la relevancia de esta obra, mas aún cuando se hablaba, incluso, que se podría poner fin al contrato.

Es bueno hacer memoria. Por una serie de errores se diseñó y se licitó un hospital para La Serena de menor tamaño y con una serie de falencias, que no daría respuesta efectiva a los requerimientos de los

equipos de salud y de los pacientes. El año pasado se buscó una fórmula para mejorar el diseño, se anunció un acuerdo, se descartó ese acuerdo, se habló de término de contrato, de la búsqueda de un nuevo acuerdo técnico y económico para poder construir lo más parecido al gran centro de salud que necesita la capital regional, que debe funcionar en red con el de Coquimbo y los de las demás provincias. Hoy después de mucho esfuerzo podemos estar más tranquilos, al anunciarse que todo el trabajo con la comunidad, los gremios de salud, el gobierno y la empresa permitió lograr un acuerdo definitivo.

Fueron numerosos nuestros encuentros de coordinación con el Consejo Consultivo de Salud, con gremios como el Colegio Médico, el Colegio de Enfermeras, la Fenpruss, Fenats y organizaciones como Oncomamás, los padres y Madres de Niños Oncológicos y otros, para exigir el hospital que nos merecemos; contando con

la comprensión y disposición del delegado Galo Luna desde que asumió el cargo. A partir de esa coordinación fue que, también con la comunidad y gremios, hicimos ver reiteradamente al Ministerio de Obras Públicas, a la Dirección de Concesiones, al Ministerio de Salud, al Ministerio de Hacienda, la Dirección de Presupuesto y la propia empresa Acciona, que se debían tomar decisiones que aceleraran un acuerdo para la construcción del hospital y del Centro Oncológico.

Hoy celebramos el acuerdo por el nuevo Hospital de La Serena, haremos lo posible porque las obras se inicien a la brevedad; y promoveremos esta misma unidad y coordinación para concretar la plantas desaladoras multipropósito en las tres provincias, para un tranvía o metro en la Conurbación, o para el aeropuerto que se merece nuestra región para ser el principal destino turístico de Chile y todos los grandes desafíos.